

## Aufstellung von Sitzgelegenheiten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Alternative Mariahilf, der Die Wiener Volkspartei Mariahilf, von NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum und KPÖ-LINKS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 12.06.2025 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA28, etc) zu ersuchen, die Aufstellung von Sitzgelegenheiten in folgenden Bereichen Mariahilfs zu prüfen:

- Stumpergasse (z.B. Ecke Schmalzhofgasse)
- Webgasse (z.B. Ecke Liniengasse, Ecke Schmalzhofgasse)
- Esterhazygasse (zwischen Königseggasse und Mariahilferstraße)
- Gumpendorferstraße Bereich Haltestelle 57A „Sonnenuhrgasse“ Richtung stadteinwärts vor Evangel.Kirche/Evangel.Schule
- Gumpendorferstraße Bereich Haltestelle 57A „Getreidemarkt“ stadtauswärts (zusätzlich zur vorhandenen Sitzbank)

Mögliche Standorte sollen in der Mobilitätskommission beraten werden.

### Begründung

Es besteht ein großer Wunsch der Bürger\*innen (besonders älterer Menschen) nach Sitzgelegenheiten in den bergauf führenden Gassen Mariahilfs und im Haltestellenbereich des 57A. Um ihre täglichen Besorgungen, Arztbesuche, etc. erledigen zu können, benötigen die Menschen die Möglichkeit, sich kurz ausruhen zu können .(vor allem in der heißen Jahreszeit) bzw. die beträchtlichen Wartezeiten auf den Bus 57A überbrücken zu können.

Ausreichend Sitzgelegenheiten sind ein entscheidendes Kriterium für die Qualität des urbanen öffentlichen Raumes und haben einen hohen sozialen und inklusiven Faktor.

Die Wichtigkeit von ausreichend Sitzgelegenheiten im Bezirk wird auch im Masterplan Gehen Mariahilf deutlich gemacht:

<https://www.wien.gv.at/mariahilf/masterplan-gehen>